

町出身のスポーツ選手を紹介

町出身の選手の方6人に、最近の大会結果とともにそれぞれの種目にかかる思いを聞かせていただきました。(大会写真については提供のあった場合のみ掲載)

八幡 紗希さん(根方・東庄小学校5年生) 好きな食べ物：ハンバーグ 趣味：走ること



和道会全国空手道競技大会 準優勝

空手

大会は、準優勝で悔しかったです。試合中は色々考えて緊張してしまいました。普段は、所属している明花塾で、双子の真希とお母さんと一緒に練習をしています。学校の部活が終わってから練習しに行っているのですが、勉強との両立が大変です。

空手をやっていて一番楽しいと感じるときは、試合に勝つことができた瞬間です。勝てるのが嬉しいから今まで続けられたと思います。これからも空手を続けて日本一になるために強くなります。次の大会は優勝できるように頑張るので応援してください！

八幡 真希さん(根方・東庄小学校5年生) 好きな言葉：無敵 趣味：折り紙、塗り絵



関東少年少女空手道選手権大会 優勝

空手

久しぶりに全国大会に出場できる権利を得られて、嬉しかったです。一番自分を応援してくれたのは、やっぱりお母さんです。ほかに明花塾の先生にもありがとうと伝えたいです。

空手を始めたのは、兄の空手の練習について行き、双子の紗希と見よう見まねで空手を遊んでいたのがきっかけです。これからも空手を続けて、まずは全国大会で再び日本一を勝ち取るように頑張るので応援してください！

土屋 美潤さん(宿浜・成田高等学校2年生) 好きな言葉：勇往邁進 趣味：お菓子作り



インターハイ 走り幅跳び：8位 三段跳び：5位

陸上

インターハイは、個人競技では初出場です。三段跳びは自己ベストを更新しましたが、自分の弱さを痛感した大会になりました。

陸上の良いところは、自分の実力や成長が数字で見えるところです。それに、結果が出なくても諦めず努力を続ければ、記録が伸びるのも楽しいと感じます。

今はオフシーズン中なので、練習は筋力アップを目的としたウエイトトレーニングが中心です。去年の冬はあまり練習を積むことができなかったため、今年は自分を追い込み、来シーズンに向けて練習に励みます。応援してくれている皆さんに、良いところを見せたいです。

林 咲良さん(宿浜・東庄中学校1年生)



県新人体育大会 57kg級 準優勝

柔道



県新人大会には個人戦で出場しました。準決勝までは1本を取って勝ち上がったのですが、決勝で負けてしまい悔しかったです。でも、夏の総体の自分と比べ、成長を感じた大会になったと思います。

柔道を始めたのは、小学4年生の頃、見学に誘われたのが始まりです。当時はあまり柔道の魅力が分かりませんでした。それでもここまで続けられたのは、練習すればちゃんと結果が出るのが楽しかったからです。

私の夢は、全国大会でベスト4に入ることです。オリンピック選手の阿部詩選手を目標に、高校に行っても柔道を続けたいと思います！

好きな食べ物：フルーツ
趣味：走ること

花香 恵大さん(東和田・土浦日本大学高等学校1年生)



鹿児島国体バスケ2023 優勝

バスケ



今回、連覇のかかった国体に参加して、そのプレッシャーや強豪チームと戦う不安はありました。初戦に勝利したことでみんなの自信になり、優勝することができました。大会中、僕は3試合に出場しました。プレー時間が短い中でしたが、得点を決めることができて嬉しかったです。

いつも近くでサポートしてくれている家族には、とても感謝しています。僕がバスケをしていて楽しいと思う瞬間は、相手を抜いてシュートを決めた時や、得点を決めてみんなで喜ぶときです。この先もバスケットで上を目指すので、応援よろしくお願いします。

好きな食べ物：担々麺
趣味：バスケ

香取 佑京さん(小南・東庄中学校3年生)



みんなであつなごうリレーフェスティバル2023 U16都道府県対抗リレー 優勝

陸上



リレーで勝つことの難しさと楽しさは、東庄中陸上部の仲間と何度も経験してきました。

今回、憧れだったU16千葉県選抜チームで1走に指名していただき、中学生最後のレースを国立競技場での優勝という最高の結果で締めくくることができて、本当に嬉しかったです。

支えてくれた家族や、応援してくれた友だち、先生、地域の方々から感謝しています。高校でも陸上競技を続けます。インターハイの舞台に立つことを目指して頑張ります。

好きな食べ物：焼肉
好きな言葉：足の速さは才能じゃない！